
平成３０年度 第６回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日  時： 平成３０年９月２０日（木）１５時００分～１５時５２分 

 

Ⅱ．場  所： 尾道市立大学 E棟１階 １２０会議室 

 

Ⅲ．出席委員：中谷理事長、菅理事、菅理事、藤澤理事、寺山理事（事務局長）、        

邵経済情報学部長、吉原芸術文化学部長、信木日本文学科長、井本教務    

委員長、柴学生委員長、小川キャリア開発委員長、藤川広報委員長、高垣

教養教育委員長、森本地域総合センター長 

陪    席：大下参事、森鳰次長、齋藤総務課長、松浦企画広報室長、土岸総務課長補

佐、崎丸学務課長 

 

Ⅳ．議事要旨（案）の確認 
崎丸学務課長から、平成３０年８月９日に開催した第５回教育研究審議会議事

要旨（案）に沿って説明があり、審議の結果、原案のとおり確認された。 
 

Ⅴ．議 案 

１．平成３１（２０１９）年度経済情報学部経済情報学科第３年次編入学試験合否判 
定について 

邵経済情報学部長から、標記判定資料により６名の受験生があり合格者なしと

する旨の説明があり、審議の結果承認された。 

  

２．平成３１（２０１９）年度大学院経済情報研究科前期入学試験合否判定について 

 邵経済情報研究科長から、標記判定資料により 1名の受験生があり合格とする

旨の説明があり、審議の結果承認された。 

 
３．平成３１（２０１９）年度大学院日本文学研究科前期入学試験合否判定について 

 信木日本文学研究科長から、標記判定資料により外国人留学生区分へ１名の受

験生があり合格者なしとする旨の説明があり、審議の結果承認された。 

 

 

４．サバティカル研修制度について 

    齋藤総務課長から標記資料に沿って説明があり、審議の結果第３条第３項に

「原則として」の文言を加筆の上承認された。 

 
 

Ⅵ．報告事項 

１．専門教育科目の非常勤講師について  

     齋藤総務課長から標記資料に沿って報告があった。 

     



 

２．研究費等の配分について  

     齋藤総務課長から標記資料に沿って報告があった。 

 

３．入試問題作成業務手当について 

     齋藤総務課長から標記資料に沿って報告があった。 

 

４．留学生寮の建設について               

     齋藤総務課長から標記資料に沿って報告があった。当初の建設予定地が土砂災

害危険個所であることから建設は断念し、他の場所を検討する事となった。 

 


